

Trabajadores de la aviación civil en Santiago de Cuba recordarán bombardeos mercenarios a aeropuertos cubanos



Bombardeos en Santiago de Cuba y La Habana a la aviación en abril de 1961. Foto: Cuba.cu

Santiago de Cuba, 15 abr (RHC) Trabajadores de la aviación civil en la provincia oriental de Santiago de Cuba recordarán este jueves los bombardeos mercenarios a los aeropuertos Antonio Maceo, de Santiago de Cuba y San Antonio de los Baños, en La Habana, así como a la pista de Ciudad Libertad.

El acto, con asistencia reducida por las medidas sanitarias ante la Covid-19, se realizará frente al busto del Titán de Bronce de la terminal aérea santiaguera, donde estarán presentes combatientes que repelieron la criminal agresión.

Un día como hoy hace 60 años, aviones mercenarios realizaron un ataque simultáneo a las instalaciones aéreas de Cuba para aniquilar los aviones de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

La agresión se convirtió en el prelude de la invasión mercenaria por Playa Girón, hecho que el pueblo revolucionario convirtió en la primera gran derrota del imperialismo yanqui en América. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254102-trabajadores-de-la-aviacion-civil-en-santiago-de-cuba-recordaran-bombardeos-mercenarios-a-aeropuertos-cubanos>



Radio Habana Cuba